
Девелопмент как призвание
Строительная группа «развитие» празднует 10-летний юбилей. 
за это время компания возвела и сдала 20 домов общей пло-
щадью 230 тыс. кв. м. Строительная группа «развитие» дви-
жется вперед – только в этом году холдинг сдал пять домов. 
недавно компания запустила продажи трех новых объектов – 
Жк «BALANCE» и «восход» в индустриальном районе и дома 
«Экран» – в кировском. в 2022 году девелопер планирует на-
чать еще одну стройку в ленинском районе города.

2021 год стал юбилейным 
для строительной группы «Разви-
тие» – компания работает на перм-
ском рынке недвижимости уже 
10 лет. Как сообщают в СГ «Разви-
тие», за это время застройщик воз-
вел 20 домов общей площадью 
230 тыс. кв. м. Компания активно 
развивается: каждый следующий 
дом застройщика лучше предыду-
щего. Жителям своих новостроек 
компания предлагает новые архи-
тектурные и технические решения. 
Дома девелопера всегда имеют 

самое современное инженерное 
оборудование, у окон обустроены 
ниши под кондиционеры, в квар-
тирах есть кладовые, в подъездах – 
колясочные, а возле домов – дет-
ские площадки и парковки.

СГ «Развитие» обеспечивает 
полный цикл производства и отве-
чает за качество домов репутаци-
ей. Подразделения холдинга про-
ектируют, строят, занимаются от-
делкой, монтируют инженерные 
системы, благоустраивают и обслу-
живают свои новостройки. «Разви-

тие» – один из немногих застрой-
щиков, который возводит боль-
шинство своих домов полностью 
из кирпича. Холдинг применяет 
также монолитно-каркасное стро-
ительство. Обе технологии наибо-
лее надежны при возведении мно-
гоквартирного жилья.

Строительная группа «Разви-
тие» основана в 2011 году. Сегод-
ня на стадии строительства ком-
пании находятся шесть объектов. 
В этом году холдинг сдал пять объ-
ектов в Перми. Например, за ме-
сяц СГ «Развитие» передала клю-
чи от 420 квартир в ЖК «Панора-
ма», во II позиции ЖК «Уютный» 
и II позиции ЖК «Витражи». В ок-
тябре и ноябре группа запусти-
ла продажи жилья в I очереди 
ЖК «Восход» (ул. Леонова, 41) и 
жилом доме «Экран» (ул. Лась-
винская, 15). В декабре старто-
вали продажи ЖК «BALANCE» 
на ул. Карпинского, 99г.

Строительная группа «Разви-
тие» намерена и дальше радовать 
жителей города новыми домами: 
компания планирует строительство 
объекта в Ленинском районе Пер-
ми, о котором расскажет уже в на-
чале 2022 года.

Руководитель СГ «Развитие» 
Алексей Раев поздравляет жителей 
Перми и Пермского края с Новым го-
дом и Рождеством. «Строительная 
группа «Развитие» всегда сдает точ-
но в срок все свои объекты и не пе-
рестает радовать пермяков новым 
жильем, – отмечает Алексей Раев. – 
В наступающем году мы готовим жи-
телям еще больше интересных про-
ектов, подарков и необычных акций. 
Пермякам в новом году мы желаем 
света, радости, любви! Пусть испол-
нятся заветные мечты, а в вашем до-
ме живут радость и счастье!»

Адрес:  
г. Пермь, ул. Чернышевского, 28.

Тел.: 204-04-70, 204-04-72.
Сайт: razvitie59.ru на
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АВИАПЕРЕВОЗКИ

ПОлЕты нА глАВных нАПРАВлЕнИях 
11 месяцев 2022 года пермская воздушная гавань 
закончила с показателем почти 1,79 млн человек. 
По данным пресс-службы АО «Международный 
аэропорт Пермь», по сравнению с «доковид-
ным» 2019 годом пассажиропоток увеличился 
на 16,7%. Основное количество пассажиров, 
чуть больше 771 тыс., Перми традиционно дали 
московские рейсы. На втором месте по востребо-
ванности Санкт-Петербург (почти 224 тыс. чело-
век), на третьем — Сочи со 185 тыс. пассажиров. 
Рейсами до Симферополя и обратно воспользо-
вались почти 97 тыс. человек, до Анапы — 66,7 
тыс. Количество транзитных пассажиров состави-
ло 8811 человек, увеличившись по сравнению с 
2019 годом на 16,9%.

На международных воздушных линиях абсо-
лютным лидером является Анталья с показателем 
почти 120 тыс. человек. Всего зарубежный поток 
составил 249 тыс. пассажиров. После возобнов-
ления авиасообщения с Турцией из Перми в Анта-
лью открылись как прямые рейсы «Победы», так 
и чартеры Nordwind и Roayl Flight. Уже по итогам 
трех летних месяцев пассажиропоток из Большо-
го Савино на этом направлении превысил 52 тыс. 
человек.

С 1 апреля прямые рейсы из Перми в Стам-
бул открыла авиакомпания Nordwind, но уже че-
рез две недели авиасообщение между странами 
было прекращено. После их возобновления в 
конце июля к «дочке» «Пегас Туристик» присо-
единилась «Победа». За 11 месяцев они успели 
перевезти чуть меньше 16 тыс. пассажиров. Стар-
товавшие в конце сентября рейсы в египетские 
аэропорты Хургады, Шарджи и Шарм-эль-Шейха 

принесли пермскому аэропорту поток более 20 
тыс. пассажиров. Полеты до Каира и обратно со-
вершили чуть больше 13 тыс. человек.

Директор туристической компании «Пять се-
зонов» Ольга Слухова отмечает, что такой спрос 
на сочинское направление в условиях суще-
ствовавшего ограничения международного со-
общения понятен. «Даже рейсов, по сравнению 
с другими российскими курортами, туда было 
больше,— рассказывает эксперт.— Многие тури-
сты отправились в Сочи после закрытия полетов 
в Турцию. В результате полеты туда организова-
ли и чартерные компании. Кроме того, немалая 
часть путешественников добиралась через Сочи 
в Абхазию. Нужно сказать, что это направление 
также было популярно в этом сезоне. Для въезда 
туда нужен только российский паспорт, QR-кодов 
и сертификатов о вакцинации местные власти не 
требовали. Второе место Антальи по пассажиро-
потоку на курортных направлениях также законо-
мерно. «Выбирая его, турист понимает, что ему 
обеспечена хорошая погода, теплое море и каче-
ственный сервис»,— говорит госпожа Слухова.

Совладелец пермского оператора «Интерспут-
ник» Вадим Яхнин отмечает, что после открытия 
рейсов на турецкие курорты ажиотажного спроса 
на это направление не было. «С одной стороны, 
это опасения из-за коронавируса, с другой — по-
ток туда искусственно сдерживается, так как ряду 
категорий граждан либо прямо запрещено выле-
тать за рубеж, либо настоятельно не рекоменду-
ется»,— полагает эксперт. При этом он говорит, 
что «у Турции есть свой клиент» и заполняемость 
выполненных рейсов была высокой. Наиболее 
активный рост турпотока отрасль зафиксировала, 

когда власти Краснодарского края запретили 
доступ в гостиницы и санатории туристов без 
QR-кодов. В это время для путешествия в Турцию 
было достаточно только ПЦР-теста.

Перспективным направлением господин Ях-
нин считает Стамбул: «В октябре там стояла хоро-
шая погода, поэтому, с учетом очень низких цен 
на билеты, люди летали туда даже на уик-энд».

Египетские отели, как говорит Вадим Яхнин, 
оставили российских туристов без спецпредло-
жений, что повлияло на количество чартеров. 
«Сейчас туристический поток ограничен и из-за 
опасений нового штамма коронавируса,— гово-

рит он,— но, думаю, Египет свое возьмет, так как 
альтернативные зимние направления обойдутся 
гораздо дороже. Хотя если с февраля для пасса-
жиров авиарейсов будут введены QR-коды, это 
изменит все».

Один из авиаэкспертов отмечает, что преобла-
дание рейсов на столичном направлении — черта 
всех региональных аэропортов России. «Мо-
сква — это центр деловой активности, ее аэро-
порты используются и для транзита,— поясняет 
он.— Проблема в том, что доля транзитных пас-
сажиров Большого Савино меньше 1%. В том же 
Кольцово (Екатеринбург), в зависимости от авиа-

ЗАВИхРЕнИя ПАссАжИРОПОтОКА ПО ИтОгАм тЕКущЕгО 
гОдА, мЕждунАРОдный АэРОПОРт ПЕРмИ ВПЕРВыЕ В ИстОРИИ мОжЕт ОбслужИть 
бОлЕЕ 2 млн чЕлОВЕК. тРАдИцИОннО ОснОВнОй тРАфИК ПРИхОдИтся нА мОсКОВсКОЕ 
И ПИтЕРсКОЕ нАПРАВлЕнИя, А тАКжЕ чЕРнОмОРсКИЕ И туРЕцКИЕ КуРОРты. В этОм гОду 
бАЗОВОй АВИАКОмПАнИЕй ПЕРмсКОгО АэРОПОРтА стАлА Red Wings, КОтОРАя нАмЕРЕнА 
РАЗВИВАть РЕгИОнАльныЕ РЕйсы ПО субсИдИРуЕмым нАПРАВлЕнИям нА РОссИйсКИх 
лАйнЕРАх «сухОй суПЕРджЕт». эКсПЕРты ОтмЕчАют, чтО РАнО ИлИ ПОЗднО ПОтОК 
субсИдИй сОКРАтИтся. ПОэтОму бАЗОВОгО ПЕРЕВОЗчИКА нЕОбхОдИмО будЕт удЕРжАть 
с ПОмОщью сКИдОК нА ОбслужИВАнИЕ ИлИ нАлОгОВымИ льгОтАмИ. максим стругов
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По итогам 2021 международный аэроПорт Перми вПервые в истории может обслужить более 2 млн человек


